
 

 

 

 

 

 

運動部の各種大会がスタートしましたので、大会結果を報告します。掲載の無い部活動も順次発信しますので、

ご安心ください。 

 

野球部 1 年生大会 

1 回戦 vs 千葉市立貝塚・大宮中学校（合同チーム）〇11-0 

ブロック決勝 vs 千葉市立山王中学校 ●2-3 

顧問講評（S 先生） 

優勝を狙っていたので、悔しいです。勝てる試合を落としての 

この敗北を必ず忘れずに練習をしましょう。初回に２点取ったの 

は攻撃がかみ合っていて練習した部分が発揮できたのかと思いま 

す。１１月６日の新人戦は絶対に勝ちましょう。 

 

陸上競技部 新人戦 

1 年男子 100m I くん 第 7 位 

顧問講評（I 先生） 

 新チームとなり、多くの選手が自己ベストを更新することができました。 

この大会で分かった課題を修正し、11 月の秋季大会や来年度の大会でさら 

に良い結果を出せるよう、練習をしていきましょう。 

 

男子バスケットボール部 ブロック予選 

1 回戦 vs 千葉市立白井中学校 〇67-38 

ブロック決勝 vs 千葉市立幸町第二中学校 ●54-58 

顧問講評（I 先生） 

 地力でいえば加曽利中の方が上であっただけに、今回の敗北は残念です。１P でファールトラブルが起きたこ

とで試合がとても難しくなったように思います。チームとしてやるべきこと、やってはいけないことが分かって

いたにもかかわらず、何一つ徹底することができなかったのは我々の大きな反省点です。中央大会進出を逃し、

悔いの残るゲームでした。また一から頑張りましょう。 

 

女子バスケットボール部 ブロック予選 

1 回戦 vs 千葉市立こてはし台中学校 ●36-48 

顧問講評（Y 先生） 

 実力的には同じくらいでしたが、最後のクォーターで力尽きてしまいまし 

た。チーム全体で DF を頑張り、相手を嫌がらせることはできました。また、 

キャプテンの S が得点を重ねました。一方で、ファールトラブルをなくすこ 

と、得点を取る選手がキャプテン以外にとれるようにすることが次回以降の課 

題です。普段の練習から“全力”を出して日々向上していきましょう。 
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男子バドミントン部 新人戦 

1 回戦 vs 千葉市立磯辺中学校 ●0-2 

男子シングル K くん 1 回戦突破 

顧問講評（S 先生） 

 夏の暑い中、一生懸命練習に励んできましたが、新人戦が延長し、コロナ禍の影響で練習ができない日々を過

ごしてきました。また、練習時間が限られる中でも工夫して取り組んできました。初めての大会は、正直、準備

が不足していた部分があったかと思います。しかし、練習の成果を発揮し、最後まであきらめに頑張れたと思い

ます。次の大会に向けて、また１から準備していきましょう。 

 

女子バドミントン部  

1 回戦 vs 千葉市立緑町中学校 ●1-2 

女子ダブルス K さん・A さんベスト８（中央大会進出！！） 

       U さん・S さん 1 回戦突破 

顧問講評（Y 先生） 

 3 年生が引退し、初めての大会でした。緊張したかもしれませんが、練習の成果を出せたのではと思います。

中央大会に出場する K さんと A さんはさらに気合を入れ、頑張ってください。 

 

男子ソフトテニス部 新人戦 

1 回戦 vs 千葉市立生浜中学校 ●0-3 

顧問講評（T 先生） 

シード校を相手に、出来ることを精一杯、頑張っていたと思います。それぞれが得た 

ものを胸に、今後の練習に取り組んでいくことを望みます。今出来ないことは、悪いこ 

とではありません。これから、出来るようになっていきましょう。 

 

女子ソフトテニス部 新人戦 

1 回戦 vs 千葉市立都賀中学校 〇3-0 

2 回戦 vs 千葉市立有吉中学校 ●0-2 

顧問講評（S 先生） 

有吉中学校との対戦はリードしていたにも関わらず、残念な結果となってしま 

いました。苦しい場面で勝つためには、自信が持てるぐらい練習すること、苦手 

なことにも逃げずに立ち向かっていくことの積み重ねが大切です。総体に向けて 

もう一度チーム作りをしていきましょう。 

 

剣道部 市民大会 

男子 1 回戦 vs 千葉市立みつわ台中学校 〇2-1 

    2 回戦 vs 千葉市立緑が丘中学校 ●0-2 

女子 1 回戦 vs 幸町・都剣友会 ●0-3  

顧問講評（H 先生） 

男女ともに試合経験が少ないですが、全力で頑張っていました。良い結果を出すことはできませんでしたが、

新人戦に繋がる良い経験になったと思います。それぞれに課題が見つかったと思うので、今後の練習で意識して

練習に取り組んでもらいたいと思います。 


